

#SÜD-WEST 17. August 2017

EVG Aktionstag Regio Werkstatt Kaiserslautern

Auch dieses Jahr hat die Betriebsgruppe DB Regio Südwest/Saarbrücken einen Aktionstag in der Werkstatt Kaiserslautern durchgeführt.



Damit auch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Möglichkeit hatten, sich bei unseren Sozialpartnern wie die GuV Fakulta, BAHN-BKK, DEVK und dem Fonds soziale Sicherung über die Leistungsangebote zu informieren, startete sie Aktion bereits zur Frühschicht und zog sich bis in die späten Abendstunden.

Fragen rundum die EVG beantwortete die Geschäftsstellenleiterin Denise Federspiel. Selbstverständlich stand das Team von Elithera auch zur Verfügung und verwöhnte unsere Kolleginnen und Kollegen mit einer Massage.

Natürlich war auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt: Der stellvertretende Betriebsgruppenvorsitzende Christian Böttcher, der die ganze Aktion geplant hatte, war auch gleichzeitig der Grillmeister vor Ort. Die

Kolleginnen und Kollegen nutzen ihre Pausen oder den Feierabend, um sich bei alkoholfreien Getränken und etwas Grillgut miteinander austauschen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)